

Vernarrt in einen Moloch

Heut gehe ich ins Tierschutzhaus
und suche mir ein Heimtier aus.
Ein Wesen, das ich Herzen kann,
verwöhnen, füttern. Irgendwann
verbring ich mit dem Pflegling dann
den Urlaub. Sindelfingen böte
sich an für meine Dornenkröte.

Mein Hausfreund wird ein Moloch sein,
die Echse, nicht das Monster, nein!
Der Wangen feine Stachelzier,
die Rarität als Stubentier,
ja, Leser, das erweckt in mir
die Sehnsucht nach dem Streichelvieh.
Drum hol ich's mir, sonst tu ich's nie.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)